



## **Tätigkeitsbericht 2016**

### **Verein**

Zum 31.12.2016 hatte der Verein 68 Mitglieder. Im Jahr 2016 haben 8 Mitglieder unseren Verein verlassen. Erfreulicherweise standen den abgehenden Mitgliedern 18 Neuzugänge gegenüber.

Der jährliche Mindestbeitrag beträgt unverändert 20,00 EUR (bzw. 30,00 EUR für Firmen). Das Beitrags- und Spendenaufkommen stand für den Vereinszweck „Förderung der Erziehung insbesondere durch ideelle und finanzielle Unterstützung der Wendenschloß Schule“ zur Verfügung.

Die Mitgliedsbeiträge wurden im Wesentlichen pünktlich bezahlt bzw. mittels SEPA-Lastschriftverfahren von uns eingezogen.

Wie in der Vergangenheit fanden auch im Jahr 2016 in regelmäßigen Abständen Treffen von Vereinsmitgliedern statt, bei denen jeweils auch der Vereinsvorstand anwesend war. Wie bereits in den Vorjahren wurden diese Treffen zum Meinungs austausch bezüglich der Mittelverwendung, zur Planung und Organisation konkreter Vereinsaktionen sowie zur Vorstellung und Werbung für den Verein genutzt.

Bei unserer Hauptversammlung 2016 hat der bisherige Vorstand das Amt abgegeben. Als neuer Vorstand wurde Frau Marlene Alert, Vereinsvorsitzende, Herr Christian Fahlenbrach, Stellvertreter und Frau Cornelia Jäger, Schatzmeisterin, einstimmig gewählt.

Der Vorstandswechsel wurde notariell am 23.06.2016 beglaubigt und ins Vereinsregister eingetragen. Der Verein ist weiterhin Mitglied des Landesverbandes schulischer Fördervereine Berlin – Brandenburg e.V.

### **Projekte**

Schwerpunkt der Vereinsarbeit war im Berichtsjahr 2016 die Verbesserung der Schulhof-Situation. Außerdem wurden neue Mitglieder für den Verein gewonnen. Folgende Projekte/ Aktionen wurden im Einzelnen durchgeführt bzw. angestoßen:

Der Verein hat wieder eine Frühjahrsaktion in 2016 organisiert und erfolgreich durchgeführt. Es

## **Die Buntstifte - Förderverein der Wendenschloß Schule e.V.**

---



wurden Outdoortafeln im vorderen Bereich angebracht. Der Schulhof und der Sportplatz wurden gesäubert, vom Laub befreit, Pflanzen in die Blumenkübel gepflanzt, Buddelkästen geharkt, Sträucher beschnitten. Desweiteren ist im Herbst der Bolzplatz mit Spänen aufgefüllt bzw. gepflegt etc. Der Verein hat Kosten von 1.159,15 € übernommen.

In 2016 ist durch den Holzkünstler und Spielplatzbauer Christoph Gramberg das Projekt „Lümmelbank“ auf Mitwirkung von „Grün macht Schule“ errichtet worden. Der Verein hat die Kosten von 3.951,99 € übernommen. Die Erweiterung mit einer Hängematte und einem Balancierseil wird in 2017 angestrebt.

Schülerinnen, Schüler und Eltern haben sich an den Arbeiten beteiligt sowie Speisen und Getränke für die ehrenamtlichen Helfer vorbeigebracht.

Der Verein hat sich auch in 2016 wieder im Bereich der Mitgliederwerbung stark gemacht. So wurde der Förderverein mit seinen Zielen und den erreichten und laufenden Projekten am Elternsprechtag vorgestellt und war auch mit einem Stand zur Einschulung sowie zum Lampionumzug vertreten. Die Einnahmen sind dem Förderverein zugeflossen. Es wurde auf die Internetseite des Fördervereins hingewiesen und diese fortlaufend aktualisiert. Ferner wurde die Nutzung des Bildungsspenders beworben und ein schwarzes Brett regelmäßig zur Information über laufende Aktivitäten gestaltet.

Auf dem Sommerschulfest wurde der Fördervereinsstand aufgebaut und um einen Grillstand erweitert. Es wurden aktualisierte Flyer für die EinschülerInnen gedruckt und unter der Elternschaft verteilt. In den Flyern haben wir die Ziele und Projekte des Fördervereins erneut deutlich gemacht. Die Beitrittserklärung ist, in etwas veränderter Form nebst freiwilliger Angabe zu Elternkompetenzen, integriert. In diesem Zusammenhang konnten Abgänge kompensiert und neue Vereinsmitglieder gewonnen werden. Die Einnahmen von 1.650,46 € sind in die Fördervereinskasse geflossen und werden für laufende Projekte bzw. Maßnahmen verwendet.

Zur diesjährigen Einschulung hat sich der Förderverein zum 0-ten Elternabend vorgestellt und für jede/n Einschüler/in eine durchsichtige Postmappe (ToDo-Liste 1. Klasse) mit Informationen bereitgestellt.

Die AG Schülerzeitung wurde im neuen Schuljahr durch Herrn Miersch wiederbelebt und der Förderverein konnte zu Weihnachten jedem Kind ein Exemplar kostenfrei übergeben.

Dem Verein ist es wieder gelungen, eine größere Spendensumme i.H.v. 5000,00 € durch einen

# Die Buntstifte - Förderverein der Wendenschloß Schule e.V.

---



ehemaligen Schüler zu akquirieren. Ein Teil des Betrages ist u.a. in unser Projekt „Lümmelbank“ geflossen.

## Finanzierung

Im Berichtsjahr 2016 organisierte und/ oder unterstützte der Verein die nachfolgenden Veranstaltungen:

Frühjahrsaktion

Sommerfest

Einschulung

Laternenfest

Adventsbasar

Preise für Schulwettbewerbe

Druck Schülerzeitung

Hinsichtlich der konkreten Einnahmen und Ausgaben wird auf die beiliegende Einnahme-Überschuss-Rechnung Bezug genommen.

Marlene Alert

Christian Fahlenbrach

Cornelia Jäger